



Caracas, 01 agosto de 2020

¡Honor y Gloria al Compañero Eusebio Leal!

El Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV) expresa sus más sentidas palabras de condolencias a las y los familiares del querido compañero Eusebio Leal Spengler; así como al Partido Comunista de Cuba (PCC) y, en general, al hermano Pueblo cubano, con motivo de la lamentable partida física de este ejemplar revolucionario.

La maravillosa labor desarrollada por este entrañable amigo de la Patria de Bolívar y de Chávez, es reconocida por los Pueblos del mundo, que hoy rinden tributo al legado de quien supo mantener presente la memoria histórica de la capital de todas las cubanas y todos los cubanos, enraizándose en lo más profundo del corazón de quienes admiramos la profundidad de su obra.

El esplendor histórico de esta arquitectura y de un pasado que ha sabido ser preservado con genuino sentir patrio, permanecerá por siempre presente en las futuras generaciones, y será pilar para seguir forjando la identidad



nuestroamericana por la que tanto batalló el compañero Eusebio Leal.

El Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV) reafirma su inquebrantable solidaridad con el hermano Pueblo de Cuba, inspirado en la amistad entrañable de compañeros como Eusebio Leal, un consecuente amigo de la Revolución Bolivariana y de su líder histórico, el Comandante Hugo Chávez.

¡Honor y gloria al compañero Eusebio Leal!

¡Hasta la Victoria Siempre!

DIOSDADO CABELLO RONDÓN
PRIMER VICEPRESIDENTE DELPARTIDO SOCIALISTA
UNIDO DE VENEZUELA (PSUV)